

Nombre: Jacqueline Mishel Garcia Garcia

Grado: Cuarto magisterio

Actividad. Semana 4

Tarea: De Literatura

Semana 4

Un relato somatico:

Perdi al amor de mi vida

Su nombre es Liz aún creo estar enamorado de ella después de 5 años.

Tuvimos nuestro hermoso romance pero fui yo quien lo arruino todo, siempre me arrepenti de haberla perdido y no haber valorado lo suficiente su amor.

Intente recuperarla pero ya esa tarde, se habia mudado a otra ciudad y viva con alguien más.

Esto me llevó a refugiarme en el alcohol y no paraba de lamentar no poder resolver el tiempo para no lastimarla y apartarla de mí.

Se que aún esta enamorada de mí, no les voy a mentar de que hablamos de vez en cuando e incluso ambos sabemos que aún estamos enamorados aunque no podemos hacer nada.



Ahora ya todo es más complicado que antes en medio de todo lo que sucedía conocí a una chica y después de un tiempo hemos concebido una hermosa hija.

Esto cambia todo, ya no puedo salir corriendo tras de ti como en las películas aunque es lo que en ocasiones quisiera.

No puedo pedir que me esperes o que no me deje de querermi, porque no se si haya un futuro para los dos o moriremos a kilómetros de distancia aferrados a un amor que resuelta ser imposible.



Jacqueline
García

